

MOBILIARIO DEL CENTRO RURAL OULANI.

Durante el pasado año 2007 y financiado por "La Obra Máxima", se llevó a cabo la construcción de un centro rural en el poblado de Oulani.

Burkina es un país extremadamente pobre, que escasea sobretodo de estructuras de formación, para canalizar los esfuerzos de los agentes sociales por alcanzar una promoción integral de hombres, mujeres y niños. Con este proyecto no pretendemos sacar al país de su pobreza y situación económica, pero sí queremos formar a los jóvenes para que un día puedan intentar por ellos mismos salir de su precaria situación.

La parroquia de la Trinidad de Dedougou, confiada desde hace años a la comunidad de Carmelitas Descalzos, está situada en la región de Mouhoun, y a lo largo de unos 30 Kilómetros de la carretera de la Ouagadougou, desde el cruce de Safané a Dedougou, y cubre los poblados de: Moundasso, Somyalentenga, Kunandía, Karo, Bladi, Toroba, Watinoma, Tiekuy, Paradé, Oulani, Fakouna.

El poblado de Oulani, se sitúa a 15 Km. de la ciudad de Dédougou, y tiene alrededor de 6.000 habitantes. Es el poblado más céntrico de toda la zona rural y en él se proyectó la construcción de este centro rural, donde desarrollar actividades de formación que ya han empezado a realizarse: promoción de la mujer, alfabetización de chavales que no han podido ir a la escuela, también de los más mayores, formación y acompañamiento de las parejas y de las familias, formación sobre la sexualidad y lucha contra el sida, formación sobre la higiene y la alimentación, estudio de proyectos de carácter rural y cualquier otro tipo de taller formativo que se considere necesario.

Una vez construido ya prácticamente todo el centro rural, con el fin de poder iniciar las actividades programadas, urgía dotar de mobiliario las salas polivalentes, proyecto que asumió Solmun.

La cuantía del proyecto era de 2.134,27 euros, habiéndose recibido un donativo de 900 euros del pueblo de La Morena (Badajoz).

